BOLET NADUANAS POR DENTRO

NOVIEMBRE, 2020 #ESTAMOSCAMBIANDO NO. 43





EDITORIAL

Con la tarea de recaudar para contribuir al crecimiento económico, al funcionamiento del Estado y, sobre todo, para que éste disponga de los recursos para afrontar las situaciones sociales de un país en vía de desarrollo, nuestra gestión procura obrar con eficiencia, modernidad y compromiso ético. Lo atestigua así, el ritmo sostenido de crecimiento de las recaudaciones, en medio de la adversidad ocasionada por la pandemia del coronavirus de la COVID-19 y sus consecuencias sanitarias y económicas, a la que nos sobreponemos y avanzamos.

Las muestras de confianza, que en los hechos nos manifiestan los diversos actores que intervienen en el sistema aduanero, nos llenan de satisfacción y nos instan a dar la milla extra para seguir mejorando en calidad y en la eficacia de los servicios que ofrecemos. Que a propuesta de los Estados Unidos y de Japón, nuestra Dirección General Aduanas (DGA) haya sido escogida para presidir el Comité Técnico de Valoración Aduanera de la Organización Mundial de las Aduanas (OMA), es además de un logro sin precedentes, un alto honor y reconocimiento que agradecemos como nación.

Sinergias que generan confianza de doble vía resumen la relación de la DGA con el sector empresarial local e internacional, quienes ponderan nuestra disposición al consenso en la aplicación de medidas administrativas y en la facilitación de comercio que les atañen y abonan a la competitividad.

Con nuestras acciones contribuimos con la creación de un ambiente propicio para un mejor clima de inversiones en la República Dominicana.

En el marco de la responsabilidad social, la DGA colabora con sectores vulnerables de la sociedad, a través de donaciones, por medio de fundaciones sin fines de lucro, de mercancías que se incautan y otras a las que se les vence el plazo de pagarles los impuestos correspondientes.

Celebramos la buena disposición del capital humano de la DGA, que sirve a los usuarios con responsabilidad y calidez. Agradecemos su compromiso ético con la institución y la nación.

¿QUIÉNES SOMOS?

La Dirección General de Aduanas es una dependencia del Ministerio de Hacienda de la República Dominicana. Siendo la autoridad nacional de frontera, su responsabilidad trasciende el rol recaudador para ser garante, asimismo, de la salud de la población y la seguridad del Estado, por cuanto en los procesos de entrada y salida de mercancía tiene el deber de solicitar toda documentación y permisos que son requeridos por otras autoridades competentes, según el rubro que se trate, siempre de acuerdo con las leyes, normas y disposiciones legales, con integridad y disposición de servicio.

MISIÓN

Ser un ente facilitador del comercio exterior, contribuyendo al crecimiento económico y la competitividad de la nación, con una adecuada fiscalización y vigilancia del tráfico internacional de mercancías.

VISIÓN

Ser una aduana eficiente y moderna que responde de manera oportuna a las exigencias del comercio exterior, con una efectiva gestión de riesgo y altos estándares de calidad, que promueve el cumplimiento normativo, sustentada en la integridad de sus recursos humanos.











Síguenos en las redes sociales:







www.aduanas.gob.do



SU DIRECTOR ASEGURÓ QUE DESDE SU GESTIÓN SE LES DARÁ CONTINUIDAD A LOS TRABAJOS, ELEVARÁ LA EFICIENCIA Y LA TRANSPARENCIA. ASÍ COMO, EL FORTALECIMIENTO DE LA INSTITUCIÓN, COMO ENTIDAD DE SERVICIOS.

La Dirección General de Aduanas (DGA) celebró una Misa de Acción de Gracias con motivo del 175 aniversario de la fundación de la institución. La ceremonia religiosa fue oficiada por el Vicario Abraham Apolinario, quien destacó los aportes realizados por la entidad de servicios en beneficio de los del desarrollo de la industria nacional. Durante la eucaristía, que fue celebrada en la Catedral Primada de América. Eduardo Sanz Lovatón "Yayo", agradeció a Dios por la celebración del aniversario de la institución y puso en manos del Altísimo su gestión, para sequir cumpliendo con el deber de la entidad recaudadora y, a su vez, para que todo marche bien y con mayor eficiencia a favor del país.

cuidado del medio ambiente que le rodea, para que la ciudadanía vea en la nueva DGA una institución eco amigable.

Celso Juan Marranzini



JORNADA DE **MAMOGRAFÍA** EN **PREVENCIÓN DEL CÁNCER**

Eduardo Sanz Lovatón exhorta a las mujeres a realizarse chequeos preventivos periódicamente, ya que el cáncer de mama es la primera causa de mortalidad de féminas en el país.

Con la finalidad de fijar un aporte para la prevención del cáncer de mama, la DGA realizó un operativo de mamografía, en el que más de 50 colaboradoras fueron atendidas por un personal especializado del Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART).

También llevó a cabo la conferencia "Prevenir es Vivir", a cargo del doctor Miguel Oller, reputado mastólogo y oncólogo, con el propósito de concienciar en torno a la importancia de la prevención y un diagnóstico temprano del cáncer de mama al personal.

El director de la DGA, Eduardo Sanz Lovatón, manifestó que "Esta enfermedad es de mucha preocupación. Todos conocemos a alguien que ha tenido que pasar por esta enfermedad, que muchas veces de manera silente ataca. Nosotros de familia hemos tenido alguna experiencia con ella y por eso, soy especialmente sensible con ella. Por ello, hemos querido llevar a cabo esta actividad como motivación".



Pruebas de Covid-19



Conscientes de que el capital humano es nuestro activo más importante, la Dirección General de Aduanas (DGA) realizó una jornada de pruebas para la detección del Covid-19 a subdirectores, técnicos y colaboradores. Todo se hizo luego de que el titular de la entidad, Eduardo "Yayo" Sanz Lovatón informara su positividad a la enfermedad. Se aplicaron pruebas PCR a quienes tuvieron contacto directo con el funcionario en los últimos días.

DGA PRESIDE COMITÉ TÉCNICO DE VALORACIÓN ADUANERA MUNDIAL



La propuesta fue realizada por los Estados Unidos y Japón. Les la primera vez que un país caribeño y centroamericano preside una dependencia de la Organización Mundial de las Aduanas (OMA).

La Dirección General Aduanas (DGA) fue escogida para presidir el Comité Técnico de Valoración Aduanera de la Organización Mundial de las Aduanas (OMA), lo que representa un logro sin precedentes para la República Dominicana.

Además, se convierte en una gran conquista, en materia de comercio internacional, para la nueva gestión encabezada Eduardo "Yayo" Sanz Lovatón.

La escogencia para que la DGA presida dicho comité durante el periodo 2020-2021 fue propuesta por las delegaciones de los Estados Unidos y de Japón, durante su última reunión realizada de manera virtual entre todos sus miembros.

VISITA DEL EXPRESIDENTE HIPÓLITO MEJÍA A ADUANAS

El expresidente de la República Dominicana, Hipólito Mejía, en una visita de cortesía al director general de Aduanas, Eduardo Sanz Lovatón.

El encuentro estuvo lleno de momentos especiales y una risa continua entre todos los presentes.



Recorriendo los puestos aduanales

El director general de Aduanas (DGA), Eduardo Sanz Lovatón (Yayo), recorrió junto al ministro de Defensa, mayor general Carlos Díaz Morfa, los puestos aduanales que están ubicados en la frontera del país, con la finalidad de facilitar el comercio entre República Dominicana y Haití.

Sanz Lovatón indicó que el objetivo fue verificar que los ilícitos no puedan seguir ocurriendo en la zona.



NUEVA **TERMINAL DE CARGA EN EL AILA**

Presidente Luis Abinader inaugura junto con el director de Aduanas la nueva terminal de carga del Aeropuerto Internacional de Las Américas que será manejada por FedEx.

A través del Aeropuerto Internacional de Las Américas (AlLA), la Dirección General de Aduanas (DGA) ha recaudado RD\$6,044.09 millones en lo que va de año, dinero que sustenta las acciones, programas y proyectos del Gobierno destinados al desarrollo de la nación. Durante la inauguración de la nueva terminal de carga del Aeropuerto Internacional de Las Américas (AILA), City Cargo el director de la DGA, Eduardo Sanz Lovatón, explicó que por este aeropuerto se maneja el 95% del valor total

de la carga aérea recibida en la República Dominicana, y el 94% en términos de exportaciones. Asimismo, el funcionario destacó la importancia de este nuevo proyecto, cuyo monto de inversión asciende a los RD\$1,000 millones.

DGA CERTIFICA A 20 EMPRESAS COMO OPERADOR ECONÓMICO AUTORIZADO

La Dirección General de Aduanas (DGA) certificó a 20 empresas como Operador Económico Autorizado (OEA), con el propósito de asegurar y facilitar el comercio internacional, además de consolidar la confianza en la seguridad de la cadena logística de República Dominicana. Esta certificación permite reducir costos y ahorros sustanciales a las empresas acreditadas de hasta US\$1,000,000.00 anualmente.

Al pronunciar las palabras de apertura, el director general de Aduanas, Eduardo Sanz Lovatón, indicó que con el impulso de



este programa se busca incidir en la competitividad de los agentes económicos, garantizar la seguridad y rapidez en el manejo de la carga en el comercio transfronterizo, al tiempo que promueve alianzas sólidas entre los sectores público-privado.

DGA BAJO LOS ESTÁNDARES DE CALIDAD INTERNACIONALES

"Una Nueva Visión" fue el tema tratado por el director general de Aduanas, Eduardo Sanz Lovatón, durante un encuentro virtual en el que expuso cómo se propone, junto a un equipo de profesionales, hacer de la aduana dominicana una institución con los mejores servicios y, bajos los estándares de calidad del régimen de comercio internacional en materia aduanal.

"Tenemos que convertir a la República Dominicana en hub logístico. Ese es nuestro objetivo. Ser una marca esencial y, además, un gran reto enarbolado por nuestro presidente, a fin de modernizar los procesos aduanales e introducir la inteligencia artificial, expresó el titular.



VISITA DE CORTESÍA ENTRE DGA Y DNCD

El director general de Aduanas (DGA), Eduardo "Yayo" Sanz Lovatón, recibió en su despacho al contralmirante José Manuel Cabrera Ulloa, presidente de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), en una visita de amistad para estrechar lazos entre ambas instituciones. Los titulare disfrutaron un momento de cordialidad e intercambio de opiniones.





REUNIÓN CON EL SECTOR DE LA AVIACIÓN

La Dirección General de Aduanas realizó un encuentro con las organizaciones estatales del sector de la aviación nacional, liderado por la Organización Mundial de Aduanas (OMA), para tratar el proyecto Colibrí, que auspicia por la Unión Europea.



UN ACUERDO PARA AUTOMATIZAR **FORMULARIO DE ENTRADA Y SALIDA AL PAÍS**

El Estado dominicano implementará un nuevo formulario digital a partir del 25 de noviembre que sustituye el impreso que llenan los pasajeros a la entrada y salida de República Dominicana.

Mediante un acuerdo interinstitucional, rubricado en un hotel de la capital por David Collado, ministro de Turismo; Plutarco Arias, ministro de Salud Pública y los directores de Aduanas, Eduardo Sanz Lovatón y de Migración, Enrique García, respectivamente, se establece "un marco de cooperación para la implementación de un formulario digital a ser aplicado a los pasajeros entrantes y salientes de República Dominicana".



ADUANAS SOSTIENE REUNIÓN CON MIEMBROS **ADOEXPO**

El director general de Aduanas (DGA), Eduardo Sanz Lovatón (Yayo), sostuvo un encuentro con miembros de la Asociación Dominicana de Exportadores (ADOEXPO), donde compartió su visión e impresión desde la entidad recaudadora y, a su vez, resaltó que ADOEXPO representa un

sector que es neurálgico para la economía dominicana. Durante una reunión virtual, el titular de la DGA indicó que "cuando hablo de la visión nuestra no solo hablo de la entidad, sino de que la República Dominicana tiene una gran oportunidad de tiempo y espacio y, por primera vez, tenemos un presidente que realmente entiende lo que es ser un actor en el sector privado; y que entiende al Estado como un regulador y facilitador de los procesos".